

BOLETÍN No. 494 ->>

Visión institucional deberá plantear objetivos de internacionalización y educación virtual.

Planeación de objetivos y metas concretas ha permitido a la Institución su liderazgo y vanguardia educativa.

La Universidad Autónoma de Aguascalientes realiza el proceso de diagnóstico para elaborar el Plan de Desarrollo Institucional con un horizonte al 2024, con la firme convicción de que el trazo de objetivos y metas a futuro continúe dando pasos certeros que la lleven a seguir siendo la institución líder en el estado y permanecer siempre a la vanguardia en materia de educación superior.

Durante la reunión de la Comisión Ejecutiva Universitaria, presidida por el rector, Mario Andrade Cervantes, la dirección de Planeación y Desarrollo presentó la ruta a seguir para la elaboración del PDI 2016- 2024, con la que se trabajará para alcanzar nuevas metas en materia de calidad, internacionalización, educación virtual, además de otros objetivos que tienen que ver con la mejora de la docencia, investigación y difusión como funciones sustantivas de la UAA.

Con esta sesión arrancó de manera formal el trabajo de diagnóstico participa un despacho externo de asesoría y el personal de la dirección de Planeación y Desarrollo, quienes consultarán con funcionarios de la UAA, maestros, trabajadores administrativos, estudiantes, así como con la sociedad en general, empleadores y áreas de la administración públicas para proyectar un diagnóstico que sirva como base para el Plan de Desarrollo Institución con una visión de futuro.

En este sentido, el rector de la UAA, Mario Andrade Cervantes destacó que es un gran reto para la Institución continuar a la vanguardia en educación superior y encontrar los nuevos horizontes que deben regir el trabajo de la comunidad universitaria, incluyendo metas ambiciosas de internacionalización, manejo de un segundo idioma, uso de tecnologías de la información y la comunicación, así como orientaciones hacia la educación virtual y a distancia, además de aspectos de convivencia entre la comunidad universitaria como es el impulso a la equidad de género, el sistema de gestión ambiental, entre otros aspectos que darán a la Autónoma de Aguascalientes su nuevo horizonte de crecimiento institucional.

Andrade Cervantes destacó también que el trabajo de planeación estratégica ha permitido a lo largo de 41 años, darle a la Máxima Casa de Estudios del estado una continuidad en su objetivo de lograr una educación superior de excelencia, con metas bien trazadas y retos que pueden cumplirse con el apoyo de todos los que conforman la Institución.

Expresó también que actualmente se han rebasado algunas de las metas contenidas en el PDI vigente, por lo que es importante crecer los alcances de estos objetivos y plantear nuevos

aspectos de docencia, investigación y difusión que son las acciones sustantivas, pero también innovar en otros aspectos para darles a los egresados herramientas para enfrentar el mercado laboral actual.

El director de Planeación, José Antonio Martínez Murillo informó por su parte que en el trabajo de diagnóstico se realizarán encuestas y grupos focales tanto al interior de la Institución con maestros, alumnos, funcionario y personal administrativo para conocer sus opiniones sobre el funcionamiento actual de la Universidad; mientras que a lo externo se realizarán estudios con empleadores, egresados, ciudadanía en general y también con estudiantes de último semestre de bachillerato para conocer sus puntos de vista respecto a la Institución.

El diagnóstico, junto con el ideario institución que incluye la misión, visión y objetivos podría someterse ante el H. Consejo Universitario en el mes de noviembre, para completar el documento con objetivos y alcances específicos en el mes de abril del 2015, según expresó finalmente el titular de Planeación.

